



Am 8. Mai spricht Christian Czesla

um 17 Uhr im Café Uhle

über die Macht der Begegnung
in der Gestaltung sozialer
Beziehungen



Christian Czesla gründete vor dreißig Jahren als Steuerberater eine Kanzlei in Stuttgart, die er bis 2012 mit mehreren Partnern betrieb. Er begleitet Wirtschaftsunternehmen und gemeinnützige Institutionen in ihrer Entwicklung und ist Gastdozent in verschiedenen anthroposophischen Einrichtungen.

Christian Czesla hat schon im letzten Jahr im Café Uhle über sein Leben mit der Anthroposophie gesprochen und wir freuen uns, dass er am Mittwoch mit mehr Details über seine Erfahrungen in der Beratung von Unternehmen spricht.